



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 16 de diciembre de 2013

EL ECONOMISTA™

Reforma energética pasa en estados

Puebla se convirtió en el decimosexto estado en aprobar la reforma energética, luego que su congreso avalara esta tarde el dictamen aprobado el jueves por la Cámara de Diputados y en el que se establece constitucionalmente la participación del capital privado en proyectos del sector energético mexicano. Con 31 votos a favor y 2 en contra, el congreso poblano secundó a sus pares de Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Chiapas, Coahuila, Durango, Estado de México, Hidalgo, Jalisco, Nayarit, Querétaro, Quintana Roo, Tamaulipas, Veracruz y Yucatán, entidades que en menos de 72 horas se pronunciaron a favor de la reforma energética.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Alimentos básicos, más lejos de pobres

El ingreso de los trabajadores cada vez resulta menos capaz de adquirir una canasta alimentaria, situación que ha provocado un deterioro en el Índice de Tendencia Laboral de la Pobreza del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval). De acuerdo con los resultados al tercer trimestre de 2013, este índice creció 3.6%, lo que refleja que hubo un aumento en el número de personas que no puede adquirir una canasta básica con la remuneración que obtienen a partir de su trabajo cotidiano. Según los datos de la institución, la adquisición de una canasta alimentaria en las zonas urbanas del país costaba mil 187 pesos en octubre de 2013, mientras que a nivel rural el costo fue de 839 pesos.

El Financiero

‘Reforma cambiará rostro a México’

El presidente de la Cámara de Diputados, Ricardo Anaya Cortés, informó que en el Legislativo continuará la discusión de leyes fundamentales para transformar, modernizar y cambiarle el rostro a México.

El diputado del Partido Acción Nacional (PAN) señaló que la reforma energética abrirá las puertas a la inversión productiva y aumentará los empleos y reiteró la capacidad que ha mostrado la LXII Legislatura para procesar reformas fundamentales. “Ha sido un periodo histórico por su productividad y por la trascendencia de las reformas aprobadas”, dijo.

“Lo mejor que uno puede hacer es sorprenderse a sí mismo.”
Steve Martin

Tipo de Cambio
FIX

Dólar
12.95

Euro
17.77

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 16 de diciembre de 2013

Últimos Folios:

Cumplimiento de la Norma de Educación Profesional Continua – Formatos de EPC 1, 2, 3-1, 3-2 y 4

Comité Ejecutivo Nacional 2013 – 2014 Presentación

Obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad

Notas Fiscales:

CONGRESO DEL ESTADO DE YUCATÁN / Primer periodo ordinario de sesiones del segundo año de ejercicio constitucional

SCJN / Reglas para la elaboración, envío y publicación en el Semanario Judicial de la Federación y su Gaceta

SAT / Reglas Informativas en materia de comprobantes fiscales

MILENIO

Recibos de Nómina, a través de la Factura Electrónica

A partir de 2014, los recibos de nómina que entreguen los patrones a sus trabajadores deberán emitirse a través de factura electrónica, recordó el Servicio de Administración Tributaria (SAT).

Expuso que con la emisión de la nómina mediante factura electrónica se facilita el aprovechamiento de la información, se mejoran los procesos de las empresas y paulatinamente se simplificará el resto de las obligaciones patronales.

Elo, porque se integran y sistematizan los registros de la nómina, de seguridad social y de impuestos federales, añadió el organismo fiscalizador en un comunicado.



Aprieta deuda gasto estatal

Los ciudadanos y las inversiones en obra pública pagan los platos rotos de los malos manejos de las finanzas de los estados.

Existen entidades en las que, por cada peso que el Gobierno gasta en infraestructura, se destina una cantidad similar a solventar la deuda pública.

Para muestra, Coahuila, una de las entidades más endeudadas, que destinó, al cierre del tercer trimestre de este año, 2 mil 169 millones 65 mil pesos al pago del servicio de su deuda, de acuerdo con el informe de finanzas estatal.

En ese mismo lapso, la inversión pública en el Estado sumó 2 mil 437 millones 582 mil pesos.

La Razón

Asalto al bolsillo, bancos cobran hasta \$40 por retiro en cajeros

La Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (CONDUSEF) advierte que la comisión por el retiro de efectivo con una tarjeta de débito en un cajero automático distinto al banco de origen es cuatro veces más alta entre una institución y la otra.

De acuerdo con la CONDUSEF es importante que los usuarios conozcan esto ante la llegada del aguinaldo que recibirán algunos trabajadores mexicanos y la temporada de compras de diciembre, pues es común que en estas fechas se incrementen las operaciones por retiro de efectivo en los cajeros automáticos.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 16 de diciembre de 2013

Indicadores:

FIX determinado el 13/12/2013	
(Pesos por dólar)	12.9515
Tasa de interés objetivo	
(15/12/2013) ⁴	3.50
TIIE 28 (13/12/2013)	3.7915
TIIE 91 (13/12/2013)	3.7871
TIIE 182 (10/12/2013)	3.7965
CETES 28 (09/12/2013)	3.34
Reservas internacionales (mdd)	
(06/12/2013)	175,736.3

Inflación anual

(Nov. 2012-Nov. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.62
Inflación subyacente *	2.56

Inflación mensual

(Nov. 2013, %)	
Inflación *	0.93
Inflación subyacente *	0.14
UDIS (16/12/ 2013)	5.050367

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Peña Nieto se reúne con gobernador de Estambul en Turquía

Fomento al comercio bilateral, así como combate al tráfico de estupefacientes y delincuencia organizada son dos de los temas centrales en los que México y Turquía estarán colaborando y en los que firmarán acuerdos de cooperación, durante la visita de Estado que realiza el presidente Enrique Peña Nieto a esta nación. El mandatario llegó a Estambul acompañado de su esposa, Angélica Rivera, y más tarde sostuvo una reunión privada con el gobernador de la ciudad, Hüseyin Avni Mutlu, en lo que es la primera gira de Estado que un Presidente mexicano efectúa a este país, desde que iniciaron las relaciones diplomáticas en 1928.

CNEXPANSION

Europa 2013: la recuperación no llegó

La eurozona abandonó la recesión en este año, y lo peor de la crisis parece haber quedado atrás; sin embargo, las propias autoridades reconocen que es demasiado pronto para festejar el fin de la turbulencia.

El panorama sigue sin ser alentador: el desempleo está estancado en niveles por encima del 12% y la economía aún no logra alcanzar velocidad.

La Comisión Europea pronosticó que la zona euro crecerá en 2014 más lento de lo que se esperaba, debido a la debilidad de la demanda privada.

La entidad estimó una contracción del Producto Interno Bruto (PIB) del 0.4% este año y para 2014 un crecimiento del 1.1%, una décima porcentual menor a su previsión de mayo.



Felicitan mandatarios sudamericanos a Bachelet

La mayoría de los mandatarios sudamericanos enviaron en las últimas horas sus felicitaciones a la virtual presidenta electa de Chile, Michelle Bachelet, por su triunfo en la segunda vuelta de la elección presidencial.

Los gobernantes se manifestaron en las redes sociales o enviaron saludos a Bachelet por medio de sus cancillerías por su triunfo de esta víspera, con el 62.1 por ciento de los votos, frente a la candidata oficialista Evelyn Matthei.

La jefa de Estado brasileña Dilma Rousseff saludó en la red social Twitter a Bachelet y dijo que ella era una "amiga y compañera" de Brasil.





SÍNTESIS INFORMATIVA



Lunes 16 de diciembre de 2013



Aprueban Ley de Ingresos del Distrito Federal

La Asamblea Legislativa aprobó por unanimidad, con 62 votos, la Ley de Ingresos del Distrito Federal, que contempla un incremento de 152 mil 105 millones de pesos a 156 mil 837 millones de pesos, que captará el gobierno local.

Al argumentar el dictamen a nombre de las comisiones unidas de Hacienda y Presupuesto y Cuenta Pública, el panista Héctor Saúl Téllez, destacó el apoyo y respaldo para realizar este ejercicio "que tuvo como objeto brindar a los ciudadanos una nueva ley de ingresos responsable y congruente con el contexto económico nacional".



León derrota al América

Rugió León, en serio y sin miedo, con gran fútbol y contundencia pura, el cuadro del Bajío derrotó 3-1 al América, global 5-1 y se coronó Campeón del Apertura 2013.

Mauro Boselli adelantó a La Fiera con tiro cruzado, mientras que Ignacio González reavivó las esperanzas azulcremas con un autogol en la parte final del primer tiempo. En el segundo lapso, el propio González devolvió la ventaja a León y Edwin Hernández puso cifras definitivas para los guanajuatenses.

Con un América arrollador en la primera parte fue como inició la vuelta de la Gran Final en el Estadio Azteca. Las Águilas se lanzaron con todo al frente en pro del gol que lo metiera de lleno en la eliminatoria y en la lucha por su tan anhelado bicampeonato.



Senado ratifica cambios a reforma política

El pleno del Senado aprobó en lo general y en lo particular el dictamen con las modificaciones realizadas por la Cámara de Diputados en materia de reforma política electoral, entre las que destacan aplazar para el 2018, en lugar del 2015, la reelección de diputados federales.

Durante la última sesión del periodo ordinario, se avaló por 95 votos a favor, 11 en contra y 2 abstenciones, las modificaciones, las cuales fueron enviadas junto con todo el paquete de reforma política a los congresos estatales para su análisis.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Lunes 16 de diciembre de 2013

CARTONES DEL DÍA

